
Conjuguer	un	verbe	à	l'impératif

Fiche

•	Au	mode	impératif,	les	verbes	ne	se	conjuguent	qu'à	trois	personnes.

2 	personne	du	singulier	: arrête finis

1 	personne	du	pluriel	: arrêtons finissons

2 	personne	du	pluriel	: arrêtez finissez

•	Attention,	à	l'impératif	présent,	2 	personne	du	singulier,	les	verbes	du	1 	groupe	ne	prennent	jamais	d's	(sauf	devant	en	et	y).

Donne-moi	du	pain.	Donnes-en.

•	L'impératif	des	verbes	avoir,	être,	savoir,	vouloir	est	formé	sur	leur	subjonctif	présent	:	aie	;	sois	;	sache	;	veuille.

•	Quand	le	verbe	à	l'impératif	est	suivi	d'un	pronom	personnel,	on	met	un	trait	d'union	entre	le	verbe	et	le	pronom.

Aide-moi,	s'il	te	plaît.

Donne-le-lui.

•	L'impératif	passé	est	formé	de	l'auxiliaire	avoir	ou	être	à	l'impératif	présent,	suivi	du	participe	passé	du	verbe.

Il	n'est	pas	très	usité.

aie	fini

ayons	fini

ayez	fini

sois	revenu

soyons	revenus

soyez	revenus
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